
Jahreshauptversammlung 2015 des                                  

                                                                       
 

 

Beginn: 05.03.15,  19:15 Uhr 

Ort:  Dorfcafé Landwehr, Werlaburgdorf 

 

 

 

Themen: 
 

1) Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Reinhard Nickel. 

 

Es waren sieben Vereinsmitglieder anwesend, somit waren sieben Personen 

stimmberechtigt. 

 

Daraufhin wurde die Tagesordnung wie folgt genehmigt: 

 
1. Begrüßung, feststellen der Beschlussfähigkeit 

2. Protokoll der Jahresversammlung vom 24.03.2014 
3. Bericht des 1. Vorsitzenden  
4. Bericht des Internetbetreuers 

5. Bericht des Kassenwartes 
6. Bericht der Kassenprüfer 

7. Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
8. Neuwahlen des kompletten Vorstandes 
9. Wahl eines Kassenprüfers 

10. Vandalismus an der Tennisanlage 
11. 10-jähriges Vereinsjubiläum 

12. Verschiedenes 
 

 

2) Die Schriftführerin Mona Nickel verliest das Protokoll der letzten Jahresversammlung, 

dieses wird einstimmig genehmigt. 

 

 

3) Reinhard Nickel informiert die anwesenden Mitglieder über den insgesamt positiven 

Verlauf der vergangenen Tennissaison. Die Mitgliederstärke belaufe sich auf 23 

männliche und 12 weibliche Erwachsene, von denen zwei passive Mitglieder sind, sowie 

9 Jugendliche. 

 

Die beiden Tennisplätze seien gut bespielt worden, jedoch sei kein öffentlicher Spielplan 

für die Koordination notwendig. 

 

Der Vorsitzende informiert über die mäßige Beteiligung an den Arbeitseinsätzen. Bei den 

vier Arbeitseinsätzen belief sich die Zahl der Helfer auf acht, zwei, drei und vier 

Mitglieder. 



Das Tennis-/Volleyballturnier in der Saison 2014 fand aufgrund von Problemen bei der 

Terminplanung nicht statt. 

 

Der 1. Vorsitzende spricht einen Dank an die Mitglieder Michler, Haladuda und Schröder 

für den Einbau einer neuen Küche in das Vereinsheim aus. Die Küche wurde von Familie 

Kühne aus Werlaburgdorf gestiftet. 

 

Auch in der Saison 2015 wurde die Firma Fröhner mit dem Platzbau beauftragt.  

 

 

4) Der Internetbetreuer ist entschuldigt nicht anwesend. Anregungen und Anmerkungen zur 

Homepage können auf elektronischem Wege übermittelt werden. 

 

 

5) Nach Bericht des Kassenwartes kommt der Verein vorläufig mit einem gesamten Plus 

von ca. 386€ aus der Saison 2014. Genaueres wird unter Punkt 10) erläutert. 

 

Der Getränkeverkauf im Vereinsheim habe in der Saison 2014 einen Gewinn von 14,10€ 

eingespielt, somit könnten die Getränke auch weiterhin angeboten werden. Durch den 

Verkauf von Gastkarten wurden 64€ und die Ersatzzahlungen für nicht geleistete 

Arbeitsstunden 760€ eingenommen. 

 

Der Kassenwart beantragt die Auflösung des Tagesgeldkontos und die Umbuchung des 

Guthabens auf das bestehende Girokonto, um die Kontoführung zu vereinfachen. Der 

Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

 

6) Die abwesenden Kassenprüfer Silke Ahlgrim und Klaus Kandziora berichteten dem 1. 

Vorsitzenden im Voraus über die vorbildlich geführte Vereinskasse und lassen den 

Antrag auf Entlastung des Kassenwartes stellen. 

 

 

7) Die Entlastung des Kassenwartes und des gesamten Vorstandes wird einstimmig 

entschieden. 

 

 

8) Der Vorstand wird einstimmig wie folgt gewählt: 

 

1. Vorsitzender:   Reinhard Nickel 

2. Vorsitzender:   Tobias Schliephake 

Kassenwart:    Ronny Wolf 

Schriftführerin:   Mona Nickel 

Internetbetreuer:   Dennis Nickel 

 

 

9) Klaus Kandziora tritt 2015 sein zweites und letztes Amtsjahr als Kassenprüfer an. 

 

Als zweiter Kassenprüfer auf eine Amtszeit von zwei Jahren wurde einstimmig Burkhard 

Haladuda gewählt. 

 



10) Der 1. Vorsitzende informiert über erneuten Vandalismus auf der Tennisanlage. Die 

Wasserleitung an der Rückseite des Vereinsheims wurde mutwillig beschädigt, sodass ein 

erheblicher Wasserverlust von ca. 550 m³ zu verzeichnen war. Nach Information über das 

Leck durch einen Dorfbewohner konnte ein weiterer Wasserverlust vermieden werden. 

Der entstandene Schaden belaufe sich laut Kassenwart auf schätzungsweise 1000€, die 

aufgrund fehlender Rechnungen der Versorgungsunternehmen bislang nicht mit der 

Vereinskasse verrechnet werden konnten. 

 

Die Gebäudeversicherung decke laut Vorstand auch eintretende Medienverluste ab, 

weshalb der Kontakt zur Versicherung mittels Schadensanzeige hergestellt werden muss. 

 

Im Rahmen des ersten Arbeitseinsatzes soll der Schacht um das reparierte Wasserrohr 

mit Rotmehl verfüllt werden, um erneuten mutwilligen Beschädigungen vorzubeugen. 

 

Es seien in der Saison 2014 keine weiteren Einbrüche in das Vereinsheim zu verzeichnen 

gewesen. 

 

 

11) Das 10-jährige Vereinsjubiläum soll am Samstag, 04.07.2015 auf der Tennisanlage des 

TC stattfinden. Ab 14 Uhr soll, wie auf der außerordentlichen Mitgliederversammlung in 

der Vorsaison besprochen, ein offener Tennisbetrieb stattfinden. Die Aufgabenverteilung 

findet am 28.05. ab 19 Uhr im Rahmen einer Mitgliederversammlung statt. 

 

Die Nutzung der Toiletten im Sportverein Werlaburgdorf ist bereits mit den Zuständigen 

abgesprochen. 

 

Das Mitglied Kandziora hat bei verschiedenen Tennisvereinen bezüglich eines 

Freundschaftsturniers angefragt. Einzelne Spieler haben die Teilnahme zugesagt, jedoch 

wird keine Mannschaft antreten. 

 

Die Ankündigung zum Vereinsjubiläum soll in der Tageszeitung und auf der 

vereinseigenen Homepage angekündigt werden. Zusätzlich wird der 1. Vorsitzende alle 

Mitglieder per Mail einladen. 

 

 

12) Der Vorschlag, die Protokolle der Jahreshauptversammlungen auf der vereinseigenen 

Homepage zur Einsicht zur Verfügung zu stellen wurde vom Vorstand aufgenommen und 

alsbald umgesetzt. 

 

Die 1-€-Aktion soll auch in der Saison 2015 weitergeführt werden. 

 

Das Jugendtraining wird weiterhin mit 50% aus der Vereinskasse bezuschusst. 

 

In der Saison 2015 sollen eine neue Spritzdüse, zwei Besen sowie eine weitere 

Schubkarre beschafft werden. 

 

Das Rasenmähen durch Jonas Schulte habe auch in der vergangenen Saison einwandfrei 

funktioniert, weshalb dieser auch in der Saison 2015 regelmäßig den Rasen auf der 

Tennisanlage mähen wird. 

 

 



Reinhard Nickel beendet die Sitzung um 20:40 Uhr. 

 

 

 

Es zeichnen wie folgt: 

 

 

 

 

 

 

 

_________________________                                                 __________________________ 

   Mona Nickel                                                                               Reinhard Nickel 

(Schriftführerin)                                                                            (1. Vorsitzender) 


